
 

Les archers de Saint-Prix 
Assemblée Générale Ordinaire 

du 25 janvier 2015 

 
Membres inscrits & à jour de leur cotisation : 145 
Quorum (1/2) : 73 
Présents : 43 
Représentés : 15 
 
Si le quorum n'est pas atteint à l'assemblée, la réunion s'interrompt 1/2 heure avant de reprendre 
quel que soit le nombre des membres présents. 
La procédure est inscrite au procès verbal. 
 
Le quorum n’étant pas atteint, début de la séance à 09h45 après ½ heure d'interruption 
 

Rapport d’activités de la saison 2013/2014 : 

Le président présente le compte rendu des diverses activités du club de la saison passée. 
 
Pour cette année, nous constatons, comme l'an dernier, une augmentation du nombre de 
licenciés, nous sommes passés de 130 adhérents en 2014 à actuellement 145 membres avec 100 
inscriptions le jour du forum des associations et ce nombre n'augmentera pas l'an prochain. 
 
Le nombre des ré-inscriptions de jeunes est en augmentation. 
 
En décembre 2014 a eu lieu le Téléthon à la mairie de Saint-Prix le président remercie les nombreux 
archers présents à cette occasion. De plus les remerciements et le courrier envoyé par les 
organisateurs de l’éventement et la mairie sont présents sur le site du club. Une contribution au 
Téléthon de 50 euros a été versé par le club. 
 
Le président remercie les bénévoles qui viennent entretenir le terrain en semaine, ce qui allège la 
charge des journée travaux. 
Le président remercie également Mr HUGOT Marc pour le réfection des cibles permettant au club 
de faire une économie d'environ 1500 euros et permettant ainsi l'achat de nouvelles cibles. 
Cette année le barbecue du club devra être refait. 
 
Le président rappelle que le club fêtera ses 20 ans l'année prochaine et à cette occasion il 
demande à ceux qui le souhaitent de fournir des photos pour montrer l'évolution du club qui 
devront être envoyées par mail. 
 

Le rapport d’activités du président est approuvé, à l’unanimité 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Présentation du rapport financier : 
 
Le bilan financier de la saison sportive 2013/2014 est présenté par le trésorier Monsieur Réal 
Christian. 
 
Le bilan de la saison 2013/2014 est positif. 
 
Raphaël Rambur et Marc Perrin, vérificateurs aux comptes, font leur rapport et approuvent 
les comptes.  
 
Les comptes sont mis au délibéré et acceptés par l’assemblée, à l’unanimité. 
 
 
Budget prévisionnel : 
 
Le trésorier présente le budget prévisionnel. 
Les subventions : 
- la mairie à donné 300 euros et une participation pour le local de 700 euros 
- le département devait remboursé 900 euros aux clubs qui font des investissements de plus de 
3000 euros malheureusement ce remboursement ne s’élève qu'à 345 euros 
Cette année le club ne dépensera donc que le nécessaire car le remboursement du département 
ne sera que de 300 euros. 
 
Les dépenses : 
les dépenses sont en augmentation avec un achat de 6500 euros en 2014 cette année grâce à la 
réfection effectuée le club ne dépensera que 4500 euros. 
 
Réduction du nombre de licence FFTA 62 cette année contre 63 l'an passé 
Augmentation du nombre de licence FSGT 83 cette année contre 62 l'an passé 
 
Le comité directeur décide de ne pas augmenter les tarifs de la part du club des inscriptions, au 
moins cette année sauf si les fédérations augmentent les tarifs. 
 
 
L’assemblée approuve le budget prévisionnel, à l’unanimité. 
 
 
Élection des vérificateurs aux comptes 
 
Vérificateurs aux comptes sortant : 
- Marc Perrin  
- Raphaël Rambur 
 
Candidats à l’élection : 
 
- Marc Perrin 
- Raphaël Rambur 
 
L’assemblée approuve l’élection des deux vérificateurs aux comptes, à l’unanimité 
 
 
 
 
 
 
 
 



Élection du Comité de Direction : 
 
Membres sortants du bureau : 
 
- Monsieur Mallet Alain 
- Monsieur Tricot Alain 
 
Candidats à l’élection : 
 
- Mme Antoine Caroline 
- Monsieur Noury François 
- Monsieur Hugot Patrice 
 
L’assemblée approuve l’élection de Noury François à l'unanimité. 
 
L’assemblée approuve l’élection de Hugot Patrice à l'unanimité. 
 
L’assemblée approuve l’élection de Antoine Caroline à l'unanimité. 
 
Après délibération, les rôles au sein du bureau sont répartis comme suit :  
 
 

Nom Prénom Fonction 
Date d’élection 

au bureau 

Nourry Jean 
Président & Représentant du club auprès de la 
FFTL 

25/01/15 

Beuneux Patrice Vice-président & Responsable du terrain 25/01/15 

Réal Christian Trésorier 25/01/15 

Lachmann Bernadette 
Trésorière adjointe & Représentante du club 
auprès de la FSGT 

25/01/15 

Hugot Patrice Secrétaire & Responsable adjoint du terrain 25/01/15 

Deligne  Laetitia 
Secrétaire adjointe & Responsable adjointe 
encadrement des jeunes 

25/01/15 

Lau Frédéric Responsable internet 25/01/15 

Noury François Responsable de l'organisation des concours 25/01/15 

Réal Benjamin Responsable encadrement des jeunes 25/01/15 

Lescaut Pascal Responsable matériel 25/01/15 

Antoine Caroline 
Responsable adjointe de l'organisation des 

concours 
25/01/15 

 
L’assemblée approuve l’élection du nouveau bureau. 
 
 
 
 
 
 



Informations et Questions diverses : 
 
Rapport d'activité du site internet 
 
Il y a eu 28 nouveaux comptes créés cette année. 
 
On compte 55 publications sur le forum contre 13 l'an passé 
 
Les documents les plus téléchargés sont les feuilles de marque et le règlement FFTL ainsi que le 
plan d’accès au terrain. 
 
Cette année il ya eu 400 accès problématique au site 
 
Le webmaster annonce la préparation d'un nouveau site internet 
 
 
Rapport du responsable terrain : 
 
Des journées travaux sont à prévoir pour le 31janvier, le 21 mars, le 11 avril et pour le 16 et 23 mai 
2015 afin de mettre en place le second terrain pour le concours FFTL réalisé par le club. De plus il 
faudra prévoir des journées travaux les 19 et 26 septembre 2015 pour le concours du 27 
septembre 2015. 
 
 
Formations :  
Une formation d’entraîneur est possible pour les informations complémentaires consulté le site 
internet 
Le parcours 3D du 18 avril  sera fait par Mr Peuvrez. 
 
 
Rapport du responsable concours : 
 
Le concours jeunes de pâques aura lieu le 12 avril 2015 et le concours jeunes FFTA le 7juin 2015. 
Le 17 mai 2015 un concours FSGT sera organisé. 
 
Le tir de nuit remis en place en 2014 a vu la participation de 35 archers, ce concours pourra être 
effectué de nouveau cette année si la présence est de 20 archers minimum il aura lieu le 27 juin et 
sera suivi d'une nuit et un repas le 28 juin sur le terrain. 
 
Le responsable concours demande la mise en place de bon pour les concours afin de pouvoir les 
distribué lors de la participation des archers à des concours extérieurs. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Divers : 
 
Le comité directeur prévoit des travaux de réfection du pont sur le bas du terrain et des travaux 
pour refaire le barbecue du club. 
 
Une demande de mise a disposition de boissons chaudes tout au long de l'année est faite. Cette 
demande est refusé en expliquant que cela peut être réalisé par chacun en apportant des thermos. 
 
Un concours est organisé en Angleterre du 24 au 27 avril 2015. Pour tous renseignements 
contacter Raphaël Rambur. 
 
Une demande d'affichage des réunions de bureau est déjà effectué sur le terrain et sur le site 
internet il sera possible de faire une envoi par mail également. 
 
Remerciements au gens présent pour le 1er repas de la Saint Sébastien organisé par le club. 
 
Le forum des associations aura lieu le 5 septembre 2015. 
 
La journée d'initiation dans le parc de la mairie aura lieu le 1er mai 2015 comme tous les ans le 
comité directeur demande la présence de nombreux archers à cet événement. 
 
 
Clôture de la séance à 11h40 
 
 

Le Président Le secrétaire 

 


